
順位
議 席 番 号
氏       名
[質 問 形 式]

１.
平成３１年度予算の特徴は何か。
人を育む施策の進捗状況は。
健全財政の堅持と自主財源の確保にどう取り組むか。
公共事業のあり方と地元業者の受注機会の確保にどう取り組
むか。

２.
経営戦略会議の構成は。
病院事務の専門家を登用するべきでは。
市長直轄のプロジェクトチームを設置するべきでは。
コスト削減にどう取り組むか。
人事異動対象職員からどのように理解を得るのか。

１.
市民に対する社会保障は十分されているのか。
生活実態や芸術祭への市民の意向に対して、どのような見解
か。

２.
臭気指数規制により、周辺住民の生活環境が守られている
か。

１.
持続可能なまちづくりの課題は何か。

２.
病院再生に向けての課題は何か。

１.
市民バスあり方検討委員会の検討した内容と今後の取り組み
方は。

２.
スポーツ推進計画の全面的な見直しの内容とは。

１.
新年度の農業関連予算の特色は。
稼げる農業にするための施策は。
農産物、加工品の海外販路開拓支援プロジェクトを、今後、
どう展開していくのか。

２.
商工労政課、観光課、まちづくり交流課、市民課窓口の機能
の一部を駅前に常設できないか。
コワーキングスペースの現状と今後の見通しは。
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１
３番

佐　藤　浩　樹
[一問一答]

平成３１年度予算と市長の政治姿勢について
(1)
(2)
(3)

悪臭対策について
(1)

２
１２番

平　林　英　市
[一問一答]

新年度予算に関わる市長の政治姿勢について
(1)
(2)

(5)

(4)

大町総合病院の経営健全化計画について
(1)
(2)
(3)
(4)

スポーツ推進計画について
(1)

４
１６番

中　牧　盛　登
[一問一答]

市民バスふれあい号について
(1)

大町総合病院について
(1)

３
５番

大　和　幸　久
[一問一答]

安心して住み続けられるまちづくりについて
(1)

中心市街地を交流、情報集積の場にするためには
(1)

(2)

５
１３番

二　條　孝　夫
[一問一答]

大町市の将来を見据えた農業行政について
(1)
(2)
(3)
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質　問　項　目　及　び　要　旨

１.
少子化と小規模校化の現状と課題は。
義務教育のあり方検討会の会議内容と、アンケート結果をど
う分析しているか。
新年度の具体的なスケジュールは。
主体的な学びにつながる活動への考えは。

２.
北アルプス連携自立圏事業における眼科屈折検査の現状と課
題は。
麻しん・風しんの予防接種をより増やす工夫は。

３.
虐待等を受けている子どもをどう守るのか。

１.
新年度予算を黒字と言って良いのか。
一般会計からの繰入金の適正な額はいくらか。
病院職員の給与削減は、どの段階で廃止するのか。
院内処方を検討するべきでは。

１.
移住・定住促進への取組みと成果は。

１.
ガバナンスの体制を明確にして、中・長期計画を示すべきで
はないか。
地方公営企業法の全部適用と地方独立行政法人の違いと、問
題点は何か。

２.
地域を破壊する害獣被害をなくすには。

１.
改正水道法の成立に関する市の考え方は。
市の上水道と簡易水道の料金の統一はできないか。

２.
補聴器購入補助制度を創設できないか。

３.
市単独の助成はできないか。

４.
大町公民館分室のトイレ改修を早くできないか。

虐待等について
(1)

(4)

市民の健康について
(1)

(2)

６
８番

岡　　　秀　子
[一問一答]

義務教育のあり方について
(1)
(2)

(3)

８
２番

降　旗　達　也
[一問一答]

移住・定住促進について
(1)

(4)

７
１番

堀　　　堅　一
[一括質問]

大町総合病院について
(1)
(2)
(3)

補聴器について
(1)１０

１１番
松　島　吉　子
[一問一答]

水道事業について
(1)
(2)

有害獣対策について
(1)

９
１０番

髙　橋　　　正
[一問一答]

大町総合病院の改革・再生について
(1)

(2)

(1)

風しんの予防接種について
(1)

快適な環境整備について
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議 席 番 号
氏       名
[質 問 形 式]

質　問　項　目　及　び　要　旨

１.
病院職員が納得できる計画になっているか。

２.
施設の適正な管理・運営ができているのか。

１.
大町総合病院の将来ビジョンと地域に果たす役割は。
人口減少を迎える中、公共施設のあり方は。

１.
初回のシンガポール出張の成果と今後の展開は。

２.
市におけるコワーキングスペースの目的と今後の展開は。

３.
答申は市政にどう生かされているか。

４.
経営健全化計画を着実に実行するためには。

１.
子育て世代包括支援センター事業がスタートしたが、今後、
新たな子育て支援策をどう進めていくか。

２.
１年３ヶ月後に北アルプス国際芸術祭を控え、その準備と文
化芸術による地域振興をどのように進めていくか。

指定管理者制度について
(1)

１１
４番

栗　林　　　学
[一問一答]

大町総合病院経営健全化計画について
(1)

コワーキングスペースについて
(1)

１３
６番

神　社　正　幸
[一問一答]

海外販路拡大事業について
(1)

１２
１５番

大　厩󠄃　富　義
[一問一答]

大町市の生き残り戦略について
(1)
(2)

文化芸術振興について
(1)

(1)

１４
７番

太　田　昭　司
[一問一答]

子育て支援について
(1)

審議会への諮問について
(1)

大町総合病院再建について
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